

# Piden decretar la "Calamidad Pública" por afectaciones que dejan lluvias en el Valle del Cauca

En la última semana, ya son 17 los municipios afectados por derrumbes e inundaciones provocados por las fuertes lluvias y vendavales.



#Lluvias torrenciales

#Desastres naturales

#Desastres

#Sucesos

Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio Cali | CALI | 17/11/2016 -

A raíz de la grave situación que están viviendo cerca de 25 municipios del Valle del Cauca, por las fuertes lluvias que se vienen registrando y que han ocasionado problemas en vías, suministro de agua, deslizamientos, inundaciones y pérdida de cultivos, el Consejo Departamental del Riesgo recomendó a la Gobernadora Dillan Francisca Toro, decretar la calamidad pública para atender rápidamente las emergencias presentadas en estas poblaciones.

Jesús Antonio Copete, secretario para la Gestión del Riesgo, reveló que en la última semana, ya son 17 los municipios del Valle del Cauca afectados por derrumbes e inundaciones provocados por las fuertes lluvias y vendavales.

En Buenaventura, en donde se presentó el desbordamiento de los ríos Sabaletas y Anchicayá, son más de 1.500 las familias afectadas.

En el municipio de El Cerrito las lluvias afectaron viviendas en la zona rural y caída de piedras en la vía a Tenerife.

En Dagua hubo inundaciones y deslizamientos en el corregimiento de Cisneros.

Al norte del Valle, en el Águila se desbordó el río Cañaveral causando pérdida de la banca en la vía a la vereda Chorrillos.

De acuerdo con el pronóstico del Ideam, las lluvias en el sur occidente del país continuarán hasta fin de año con un aumento progresivo hacia el Pacífico.